

## Segundo aniversario de la Asociación Cultural La Tertulia Elda-Petrer

19/06/2021



Imagen del acto de celebración.

En la Sala de Máquinas de Museo del Calzado, presidida por el emblemático mural, realizado por el pintor **Gabriel Poveda** para la desaparecida Caja de Ahorros Provincial de Alicante, tenía lugar en la tarde-noche del jueves 27 de mayo, la celebración del 2º aniversario de la AC La Tertulia de Elda-Petrer, con la asistencia de una veintena de socios y acompañantes. Como invitadas de honor asistieron la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Elda, **Rosa Vidal** y la directora del museo, **M<sup>ª</sup>**

**Dolores Esteve.**

El sencillo acto contó con la intervención del presidente de la entidad, **Roberto Valero**, quien fue desggranando las distintas actividades que, a pesar de las circunstancias obligadas por el confinamiento y a fuerza de ingenio, se han venido desarrollando durante el pasado ejercicio. Hubo palabras de recuerdo para los socios fallecidos en los últimos meses, para el vicepresidente de la entidad,

**Pablo Carrillos**, deseándole una pronta recuperación y reincorporación a la actividad de la sociedad, y de felicitación para los presentes por el reencuentro. Como punto de partida de ese reinicio de la actividad presencial, el presidente dio a conocer algunas de las propuestas y actividades en las que el colectivo está trabajando para desarrollar durante los próximos meses.

En cuanto a la situación de la sede, ubicada en la antigua Librería Vidal, en la calle Nueva, **Pedro Poveda**, integrante de la directiva, dio cuenta del estado de las obras de reparación que se están llevando a cabo en el inmueble y que ha motivado celebrar el aniversario en el museo.

Seguidamente y tras hacer un breve balance del 1º Certamen Literario organizado por la asociación, bajo el nombre «Cuentos de la Pandemia», se leyeron los tres relatos ganadores por parte de los socios Susana Esteve, Concha Maestre y Juan Vera.

En el apartado de reconocimientos, el protagonismo recayó en Francisco Valero por su altruismo y constante colaboración en la difusión de la cultura en general y local en particular, recibiendo como recuerdo del momento una horma de calzado pintada por el artista

**Joaquín Planelles**, quien hizo entrega del obsequio junto al presidente.

Como cierre de la velada, la concejala Rosa Vidal dirigió unas palabras de agradecimiento y felicitación, recordando la amistad que, de forma personal, sentía por todos los presentes, dada su anterior trayectoria profesional y el deseo de que el colectivo continuase en su conocida línea de recuperación y difusión de la cultura eldense, contando con la colaboración del Ayuntamiento de la ciudad.

